Journée d'intégration pour les lycéens du Blavet



80 jeunes ont pu découvrir Pontivy à travers une visite de la ville suivi d'une chasse au trésor. | Par Ouest-France Publié le 08/09/2018 à 00h38

Pour leur première année de lycée, les élèves de seconde du lycée du Blavet se sont vus proposer une j4ournée d'intégration, en partenariat avec l'office de tourisme.

80 jeunes ont pu découvrir Pontivy à travers une visite de la ville, suivi d'une chasse au trésor. « L'objectif de cette journée est de leur permettre de découvrir certains lieux dont ils auront besoin, d'aller à la rencontre des commerçants, découvrir la mairie, mais aussi d'apprendre à se connaître », explique Claire Tartamella, responsable du service Patrimoine de l'office de tourisme de Pontivy Communauté. « C'est la première année que nous organisons ça, il y a une demande forte. »